

都泉だより No.100

宮崎県立都城泉ヶ丘高等学校・附属中学校

お問い合わせ先 (渉外広報部)

TEL:0986(23)0223 FAX:0986(24)5884

<http://www.miyazaki-c.ed.jp/miyakonojoizumigaoka-h/>

平成29年8月1日発行

第67回野球定期戦・各部対抗戦

今回で66回目を迎えた野球定期戦は、4月27日(木)都城運動公園野球場で行われました。泉ヶ丘の先攻で始まったこの試合、1回表、3回表に泉ヶ丘が得点を挙げた、3回裏、4回裏に都西の反撃を受け、2-3と逆転を許してしまいました。その後、5回表に追いつくも、6回裏、7回裏に再度得点を許し、再び都西にリードされてしまいます。そして8回表、部員一丸となった攻撃がつながり、7点を奪い、その後の都西の反撃をしのいで、12-7で勝利することができました。この勝利により、昭和41年6月に開始された野球定期戦の通算成績は泉ヶ丘の30勝30敗6引き分けとなり、昭和59年以来33年ぶりにタイとなりました。両校とも、選手達の懸命なプレーと、全校生徒の必死の応援で、非常に盛り上がり、選手にとっても、応援の生徒にとっても、忘れられない一日になりました。

午後からは運動部の各部対抗戦や文化部の交流行事も行われました。運動部では両校の応援を背に受けてそれぞれ熱戦が繰り広げられ、交流を深めることができました。



附属中学校宿泊体験学習

4月19日(水)から4月21日(金)の3日間、附属中学校の新一年生が、学校生活に慣れ、クラスの親睦を深めることを目標に、御池青少年自然の家での宿泊体験学習に参加しました。御池青少年自然の家では、御池周辺のハイキングや、飯盒炊さん、カレーライス作りなど、様々な活動を行いました。新入生同士、寝食を共にして、様々な活動を通して、附属中学校の一員となることを深く自覚した、意義深い体験となりました。

1年A組 大山水空

私は宿泊体験学習を通して特に、「規律・協同・友愛・奉仕」の4つの精神について学びました。「規律」は、御池青少年自然の家という公共の場で、泉ヶ丘の生徒以外の利用者の方々もいる中で、施設の使い方、過ごし方などのルールを守り、3日間規則正しく過ごせました。

「協同」は火起こしからの飯ごう炊さんやイニシアティブゲームなどを通して、班の人達と協力し、一つのことに取り組みました。自分の意見を一方的に言うのではなく、周りの意見を尊重することを身をもって学びました。「友愛」は、3日間を新しい仲間と過ごし、新しい友情もたくさんできました。また、先生が言わされた、「あたたかいクラス」にも、3日間で近づけたと思います。「奉仕」は自分からほうきや雑巾を持ち、自分たちの部屋だけでなく、階段や廊下もきれいにできました。

御池で学んだ4つの精神をこれから的生活でも生かしていきたいと思います。



1年A組 福岡裕恭

今回の研修で心に残ったことが3つある。一つ目は、火起こしだ。なかなか火を起こすことができず、本当に焦った。班のメンバーと協力して、頑張り、また、クラスのみんなも応援してくれて、へとへとなりながらやっと火がついた。そして、協力して作ったカレーは最高に美味しかった。二つ目はキャンプファイヤーで班ごとの出し物を頑張ったことだ。どの班の発表も面白かった。また、担任の先生の誕生日だったので、クラスのみんなで協力してサプライズをした。喜んでくれた。三つ目はイニシアティブゲームだ。みんなで話し合い、意見をまとめて実行に移すことができた。そのおかげで、ゲームを成功させることができ、面白かった。三日間あつという間に過ぎたが、本当に楽しく、良い思い出になった。

高等学校遠足

4月19日(金)、新入生を歓迎し、クラスの親睦を図るために、高校生の遠足を行いました。バスで全学年えびの高原に移動した後、1年生はえびの高原の池めぐりハイキング、2年生は韓国岳登山、3年生は高千穂峰登山を行いました。

当日は天候にも恵まれ、えびの高原の自然を満喫しながら、楽しい一日を過ごすことができました。登山については、かなり体力を使う場面もありましたが、楽しい思い出を作ることができました。今年度は数年ぶりに登山遠足が復活したため、途中までは、「去年の青島ハイキングの方が楽でよかった。」と言っていた2・3年生の生徒も、山頂に到着して、改めて登山の素晴らしさを実感したようでした。



中学生修学旅行

3年A組担任 藤本浩幸 『つなげ～絆！感動！未来へ！～』というスローガンのもと、五月九日から十二日までの三泊四日の日程で、修学旅行に行ってきました。

附属中の修学旅行は、日本の政治・経済・文化・科学技術の最高のものを見学・体験するという『参加体験型』で実施しています。今年の修学旅行も生徒たちの興味を引く見学地が数多く設定されており、生徒たちが十分満足できる行程でした。

修学旅行中、最初は集合時間が守れなかつたり、人数確認に手間取つたりして、注意するようになりました。しかし、日が経つにつれて、自分たちで考えて行動できるようになり、さすが附属中生だと感心しました。

生徒たちは、普段体験することのできない貴重な体験研修を通して、所期のねらいを達成することができました。今回の修学旅行を今後の生活や学習に生かしてほしいと思います。

3年A組 森重 晃太

中学三年生は、東京に三泊四日の修学旅行に行きました。僕が心に残っていることは二つあります。一つ目は東京大学です。東京大学では、学食で昼食を食べたあと、津波に関する講義を聴きました。学食は、安くておいしい赤門ラーメンを食べ、ヒーヒー言っている人もいました。津波に関する講義では、津波の速さと海の深さの比例関係について詳しく教えていただき、改めて津波の怖さを学ぶことができました。

二つ目は、東京ディズニーランドです。ディズニーランドでは、みんな思い思いのキャップを被り、とても楽しんでいました。本当に夢の国でした。この修学旅行は充実していて、最高の思い出です。

3年A組 小野 雅輝

僕たち中学校三年生は、五月十六日から十九日まで修学旅行に行ってきました。

自分が一番面白いと思ったのは、国立科学博物館です。特に、恐竜の骨格の展示がとても迫力があり、ずっと見ていたいと思いました。二番目は、ディズニーランドです。全員が楽しみにしていて、当日は朝からハイテンションの人が多く、入場ゲートの前まで来ると、口々に入ったらどこへ行こう等と話していました。

今挙げた二つの場所以外にもさまざまなところに行き、社会性を学べたと思います。今回の修学旅行を通して、得た知識や体験をこれから的生活に生かしていきたいです。

今回は3月22日、4月10日、6月8日の校内表彰式で表彰された部活動、個人、団体を掲載しました。

【高等学校】

第16回 都城市高校テニス大会

優勝 ダブルス 第3位シングルス 優勝 シングルI部 2-4 平岡孝崇 (以下旧学年)

第3位 シングルI部 1-6 永田秀多 第3位 シングルII部 1-4 小溝裕太

☆全国書画展覧会主催 第34回ふれあい書道展

特選 2-4 坂元 千知 1-1 久保 さくら 1-3 山下 未来 1-6 西河 さとみ

1-6 森 文香 2-A 上徳 帝耀

奨励賞 2-1 飯干 結莉乃 2-3 竹元 亜美紗 1-4 横山 かれん 1-7 永野 隆斗

1-A 西山 恭平 敢闘賞 2-2 内村 シュウ

☆感謝状 (希望の環プロジェクト) 都城泉ヶ丘高等学校 代表 2-6 吉行 翼 (以下新学年)

○第15回書き書き甲子園 修了 3-4 宮崎 紫織

○平成29年度 九州ジュニアテニス選手権 宮崎県予選大会

男子シングルス 準優勝 3-5 平岡孝崇 男子ダブルス 第3位 3-5 平岡 3-6 長谷川晃暉

女子ダブルス 準優勝 3-1 出水薰乃 3-7 入江優花

○平成29年度 第41回全国高等学校総合文化祭 囲碁部門 宮崎県予選

囲碁部 女子個人 優勝 2-7 田中しおり

男子個人 第3位 2-6 古江 稔

(田中さん、古江くんは全国高等学校総合文化祭 囲碁部門 全国大会へ出場、

田中さんは文部大臣杯囲碁選手権大会へ出場)

○平成29年度 第41回全国高等学校総合文化祭 将棋部門 宮崎県予選大会

将棋部 男子団体戦 優勝 (男子団体戦メンバー 3-7 満石君、3-2 重久君、3-4 山之口君
は全国高等学校総合文化祭 将棋部門 全国大会へ出場)

男子個人戦 第3位 3-4 海江田真輝

○平成29年度 宮崎県高等学校総合体育大会

陸上 男子4×100mリレー 第3位 男子400mハードル 第4位 3-6 藏元 航平

男子200m 第2位 3-4 小坂 海人 第6位 2-2 内野 雅仁

男子三段跳び 第3位 2-2 大野 尚樹 男子走り高跳び 第3位 紫雲 徹真

女子400m 第5位 3-2 松下 葵 女子100mハードル 第5位 1-5 新穂 千尋

弓道 女子団体 第2位 団体女子 技能優秀校 女子個人 第4位 中城有莉乃

水泳 男子200m背泳ぎ 第2位 2-6 新美 敦弘 男子100m背泳ぎ 第2位 新美 敦弘

男子200m個人メドレー 第3位 2-3 竹之下竜熙 女子100m自由形 第3位 1-6 吉富聖琉

テニス 男子シングルス 第3位 3-5 平岡 孝崇

ソフトテニス 学校対抗戦 男子 第3位



【中学校】

第15回 宮崎県新人中学生テニス選手権 男子団体 第2位 女子団体 第3位